

Heri Susanto

by UNITRI Press

Submission date: 31-May-2023 01:53PM (UTC+0700)

Submission ID: 1994656983

File name: Heri_Susanto.docx (129.58K)

Word count: 1114

Character count: 7448

13

**ANALISIS KARAKTERISTIK KECELAKAAN LALU LINTAS DI RUAS JALAN RAYA
SINGOSARI - LAWANG KABUPATEN MALANG
(STA 0+000 – STA 4+300)**

SKRIPSI



**Disusun Oleh :
Heri Susanto
2015520086**

**1
PROGRAM STUDI TEKNIK SIPIL
FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2022**

RINGKASAN

Kecelakaan lalu lintas ialah masalah yang sangat mempengaruhi keselamatan dan semakin memburuk. Mengingat kecelakaan lalu lintas dapat menimbulkan berbagai dampak negatif, termasuk kerugian dan kematian, maka kepatuhan dalam berkendara sangat terkait dengan keselamatan di jalan raya. Kecelakaan lalu lintas sebagian besar disebabkan oleh penyebab manusia, berlawanan dengan unsur kendaraan dan faktor lingkungan. Keselamatan saat berkendara harus diutamakan berdasarkan variabel-variabel tersebut. Suhartono memperkirakan bahwa 1,35 juta orang secara global tewas dalam insiden terkait lalu lintas rata-rata tahun 2019. Menurut data kepolisian Republik Indonesia tahun 2021 jumlah angka kecelakaan lalu lintas di Indonesia mengalami penurunan 14% dimana di tahun 2019 sebanyak 116.411 kasus kecelakaan sedangkan pada tahun 2020 sebanyak 100.028 kasus (databoks.katadata.co.id). sedangkan menurut Direktur Lalulintas Polda Jatim, angka kecelakaan lalu lintas di Jawa Timur juga mengalami penurunan sebanyak 14 % dimana pada tahun 2020 mengalami penurunan kasus kejadian kecelakaan sebanyak 10.800 kasus dimana korban yang sudah tidak bernyawa sebanyak 2.000 orang, luka berat 188 orang dan luka ringan 13.000 orang. Berdasarkan Data kecelakaan lalu lintas (Unit Laka Lantas Polres Malang 2021) terdapat beberapa kecamatan dengan kasus kecelakaan lalu lintas diantaranya kecamatan Pakisaji, kecamatan Kepanjen, kecamatan Bululawang, kecamatan Lawang dan kecamatan Singosari. Kasus kecelakaan di kecamatan Lawang maupun Singosari setiap tahunnya mengalami penurunan dimana untuk kecamatan Lawang sejak 2019 banyaknya 59 kasus dan tahun 2020 sebanyak 58 kasus. Sedangkan kecamatan lawang pada tahun 2019 sebanyak 126 dan mengalami penurunan pada tahun 2020 sebanyak 89 kasus.

Kata kunci : analisis karakteristik kecelakaan lalu lintas

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kecelakaan lalu lintas ialah masalah yang sangat mempengaruhi keselamatan dan semakin memburuk. Mengingat kecelakaan lalu lintas dapat menimbulkan berbagai dampak negatif, termasuk kerugian dan kematian, maka kepatuhan dalam berkendara sangat terkait dengan keselamatan di jalan raya. Kecelakaan lalu lintas sebagian besar disebabkan oleh penyebab manusia, berlawanan dengan unsur kendaraan dan faktor lingkungan. Berdasarkan unsur-unsur tersebut maka keselamatan berkendara harus diperhatikan (Hartini, 2013).

Menurut WHO, sekarang ada 35 juta orang terluka atau cacat dan 1,5 juta kematian akibat kecelakaan lalu lintas di seluruh dunia setiap tahunnya. Suhartono memperkirakan bahwa 1,35 juta orang secara global tewas dalam insiden terkait lalu lintas rata-rata tahun 2019.

Menurut data kepolisian Republik Indonesia tahun 2021 jumlah angka kecelakaan lalu lintas di Indonesia mengalami penurunan 14% dimana di tahun 2019 sebanyak 116.411 kasus kecelakaan sedangkan pada tahun 2020 sebanyak 100.028 kasus (databoks.katadata.co.id). sedangkan menurut Direktur Lalulintas Polda Jatim, angka kecelakaan lalu lintas di Jawa Timur juga mengalami penurunan sebanyak 14 % dimana pada tahun 2020 mengalami penurunan kasus kejadian kecelakaan sebanyak 10.800 kasus dimana korban yang sudah tidak bernyawa mencapai 2.000 orang, yang lukanya berat 188 orang dan lukanya ringan 13.000 orang (kominfo.jatimprov.go.id).

Berdasarkan Data kecelakaan lalu lintas (Unit Laka Lantas Polres Malang 2021) terdapat beberapa kecamatan dengan kasus kecelakaan lalu lintas diantaranya kecamatan Pakisaji, kecamatan Kepanjen, kecamatan Bululawang, kecamatan Lawang dan kecamatan Singosari. Kasus kecelakaan di kecamatan Lawang maupun Singosari setiap tahunnya mengalami penurunan dimana untuk kecamatan Lawang sejak 2019 banyaknya 59 kasus dan 2020 banyaknya 58 kasus. Sedangkan kecamatan lawang pada tahun 2019 sebanyak 126 dan mengalami penurunan pada tahun 2020 sebanyak 89 kasus. Diketahui kedua kecamatan ini setiap tahunnya mengalami penurunan namun dengan angka

kecelakaan diatas, dianggap masih memakan korban. Terdapat beberapa penyebab terjadinya kecelakaan di jalan Malang-Gempol diantaranya jalan bergelombang, kondisi jalan yang lurus, keramaian, padatnya aktivitas samping jalan maupun kurangnya rambu lalu lintas. (Malang Times.com, 2021)

Menurut Bripta Agus Sulistiawan kecelakaan di jalan raya Singosari baru-baru ini yang melibatkan beberapa jenis kendaran diakibatkan salah satu bus dengan rem blong yang pada akhirnya menabrak beberapa kendaraan lain dan diketahui terdapat satu korban meninggal dunia dan beberapa korban lainnya mengalami luka ringan maupun luka berat. Jatim.idntimes.com, 2020

Melihat kejadian kecelakaan lalu lintas di jalan raya Malang-Gempol yang sering terjadi maka perlu adanya penelitian terkait karakteristik serta penyebab kecelakaan. Sesuai dengan

pemaparan yang diatas sehingga ada ketertarikan untuk menganalisa karakteristik kecelakaan lalu lintas di jalan raya. Studi kasus Singosari-Lawang.

1.2 Identifikasi Masalah

Dilatarbelakangi yang sudah dipaparkan mengetahui tragedi kecelakaan ringan, sedang, dan berat dikarenakan jalan raya singosari ialah jalur ramai lalu lintas masyarakat. Sehingga bisa diidentifikasi faktor kecelakaan di jalan raya Singosari Malang dikarenakan keadaan jalanan bergelombang, padat akan keramaian, dan padatnya aktivitas samping jalan maupun kurangnya rambu lalu lintas (MalangTimes.com, 2021).

1.3 Rumusan Masalah

Perumusan permasalahannya yang perlu di bahas ialah :

1. Bagaimana kondisi eksisting jalan di jalan Raya Singosari-Lawang Kabupaten Malang?
2. Bagaimana menganalisa titik rawan kecelakaan di jalan Raya Singosari-Lawang Kabupaten Malang?
3. Bagaimana solusi alternatif untuk meminimalisir kecelakaan di Jalan Raya Singosari-Lawang Kabupaten Malang?

1.4 Tujuan Penelitian

Riset berikut memiliki tujuan yang mana seperti berikut:

1. Mengetahui kondisi eksisting jalan di jalan Raya Singosari-Lawang Kabupaten Malang.
2. Menganalisa titik rawan kecelakaan di jalan Raya Singosari-Lawang Kabupaten Malang
3. Mencari solusi alternatif untuk meminimalisir kecelakaan di Jalan Raya Singosari-Lawang Kabupaten Malang

1.5 Batasan Masalah

Batasan-batasan permasalahan yang dibahas pada penelitian ini ialah:

1. Fokus penelitian ini yakni dikhususkan di ruas jalan Raya Singosari-Lawang kabupaten Malang.
2. Permasalahan yang akan dibahas hanya bersumber pada rumusan masalah dan tujuan penelitian yang akan dilakukan.
3. Tidak membahas tentang perencanaan jalan, perhitungan biaya dan anggaran pengadaan pelengkap jalan raya.

1.6 Manfaat Penelitian

Riset berikut mempunyai manfaat kepada :

1. Manfaat Teoritis

Dipercaya bahwa penelitian ini akan membantu penulis mendapatkan perspektif baru, lebih memahami ide-ide yang dikembangkan selama proses penyembuhan, memperluas pengetahuan mereka, dan belajar lebih banyak tentang ciri-ciri kecelakaan dan penyebabnya.

2. Manfaat praktis

Kajian ini diharapkan dapat menambah khazanah literatur, memberikan informasi baru yang bermanfaat bagi pembaca, menginspirasi pihak-pihak yang memiliki masalah serupa untuk melanjutkan studi lebih lanjut, dan memperluas wawasan mahasiswa, khususnya yang belajar teknik sipil di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.

1.7 Sistematika Pembahasan

Susunan kajian berdasarkan pendekatan tersebut dihasilkan dalam bentuk penulisan yang sistematis untuk memudahkan penulisan penelitian ini:

1. BAB I PENDAHULUAN

Informasi latar belakang, rumusan masalah, identifikasi masalah, tujuan penelitian, definisi masalah, manfaat penelitian, dan organisasi diskusi semua termasuk dalam bab pertama.

2. **BAB II TINJAUAN PUSTAKA**

Tinjauan literatur tentang karakteristik kecelakaan, definisi kecelakaan, penyebab kecelakaan, dan penyelidikan sebelumnya dapat ditemukan di bab kedua.

3. **BAB III METODE PENELITIAN**

Bab ketiga meliputi tempat penelitian, waktu, jenis data, sumber data, metode pengumpulan data, prosedur analisis data, dan bagan alir penelitian.

4. **BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN**

Temuan dan pembahasan Analisis Karakteristik Kecelakaan Lalu Lintas di Jalan Singosari-Lawang Kabupaten Malang (STA 0+000-STA 4+300) disajikan pada bab keempat ini.

5. **BAB V KESIMPULAN DAN SARAN**

Rekomendasi dan kesimpulan yang diperoleh dari hasil diskusi disajikan pada bab kelima ini. **JALAN SINGOSARI-LAWANG RAYA KABUPATEN MALANG (STA 0+000-STA 4+300) ANALISIS KARAKTERISTIK KECELAKAAN LALU LINTAS.**

Heri Susanto

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	7%
2	docplayer.info Internet Source	2%
3	issuu.com Internet Source	2%
4	library.binus.ac.id Internet Source	1%
5	as-wait.icu Internet Source	1%
6	journal.unika.ac.id Internet Source	1%
7	jwp09.tulpule.com Internet Source	1%
8	Submitted to Politeknik Negeri Bandung Student Paper	1%
9	etd.repository.ugm.ac.id Internet Source	1%

10 id.scribd.com 1 %
Internet Source

11 nanopdf.com 1 %
Internet Source

12 text-id.123dok.com 1 %
Internet Source

13 www.journal.universitaspahlawan.ac.id 1 %
Internet Source

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Heri Susanto

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
